



## [ ¿SERÁ? ]

### Harfuch y AMLO

A muchos llamó la atención el tuit de Omar García Harfuch, próximo secretario de Seguridad Ciudadana, en el que se lee: “Gracias Sr. Presidente”, aunque no decía por qué, trascendió que tuvo una reunión con él, lo que es muy interesante justo cuando hay un tema polémico de seguridad relacionado con dos líderes del crimen organizado: Ismael Mayo Zambada y Joaquín Guzmán López... ¿Hablarían del tema? ¿Será?

### Insostenible

La protesta en la México-Puebla no sólo ha afectado a las personas que tienen que viajar a la CDMX para trabajar, al traslado de mercancías, sino también a la gente que acude a algún hospital de especialidades. La interacción paralizada no solo impacta a esas entidades, también a Tlaxcala y a parte del Estado de México... Ojalá lo entiendan las autoridades, porque miles y miles de personas ven impactada la forma en que sobreviven. ¿Será?

### Diálogos para la Reforma

Están por finalizar los llamados Diálogos Nacionales para promover la Reforma al Poder Judicial, esto para que la llamada cuarta transformación presente ya, a finales de mes, el tan citado proyecto. En el octavo encuentro, convocado por el próximo coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal, participaron especialistas en temas de procuración de justicia como Santiago Nieto, exprocurador de Hidalgo, y el presidente del Tribunal capitalino, Rafael Guerra... Habría que ver si todo se realiza conforme a lo planeado, por aquello de las protestas. ¿Será?

### ¿Justicia de secretario?

A la ministra Lenia Batres le tocó la guardia por vacaciones, lo que significa que tuvo que atender los asuntos que llegaban a la Suprema Corte, junto con la ministra Yasmín Esquivel, quien también trabajó en este periodo vacacional del Poder Judicial, solo llama la atención una cosa: ¿cómo pudo atender los casos que llegaron si según sus propios datos recorrió el país y asistió a 36 mítines, perdón, foros?... ¿Le dejaría el trabajo a sus asistentes, incurriendo en algo que ha criticado el Presidente?, justicia de secretario le llaman. ¿Será?

### ¿Bloqueo o campamento?

Es la pregunta que habría que hacerle al presidente López Obrador luego de que en su Mañanera de ayer le sugiriera a los pobladores de Santa Rita Tlahuapan que mantuvieran el bloqueo de la México-Puebla debido a que, consideró, son mal asesorados por un abogado con respecto al pago de indemnizaciones por la construcción de la pista y el Arco Norte hace décadas. Al corte ya van casi 40 horas del cierre... ¿Ya va a negociar con ellos? Más que un bloqueo parece que fueron a acampar. ¿Será?